

Pressemitteilung des Gemeinderates Dänikon vom 15. Juni 2017

Ergebnisse der Bevölkerungsumfrage liegen vor

Der Gemeinderat Dänikon stellte anlässlich der Gemeindeversammlung vom 15. Juni 2017 die Ergebnisse der Bevölkerungsumfrage zum Däniker Dorfleben vor.

Der Gemeinderat Dänikon hat sich in der aktuellen Amtsperiode 2014 - 2018 zum Ziel gesetzt, das Dorfleben und die Bedürfnisse der Einwohner für eine lebendige Dorfgemeinschaft zu analysieren.

Im Januar 2017 startete der Gemeinderat eine Umfrage unter den Dorfbewohnern. Nach dem Zufallsprinzip wurden die Befragten ausgewählt, um die Repräsentativität der Ergebnisse sicherzustellen. Von den 213 verschickten Fragebögen wurden 89 Antwortbögen retourniert, was einer Rücklaufquote von 42% entspricht. An der Umfrage nahmen 52% Frauen und 48% Männer teil.

Nun liegen die Ergebnisse vor, die anlässlich der Gemeindeversammlung vom 15. Juni 2017 der Bevölkerung vorgestellt wurden. Die detaillierte Auswertung kann von der Webseite der Gemeinde Dänikon heruntergeladen werden.

Gestützt auf die ausgewerteten Ergebnisse der Umfrage wird der Gemeinderat Zielsetzungen für seine nächste Legislatur 2018 - 2022 definieren.

[Umfrageergebnisse zum Däniker Dorfleben 2017](#)